



ROTARY CLUB SAASTAL

Wochenbericht Nr. 3 2010/11

Mit einem Menschen der nur Trümpfe
hat, kann man nicht Karten spielen

Friedrich Heppel

Datum / Zeit: Dienstag 20. Juli 2010; 18.35 Uhr
Ort: Hotel Metropol Saas-Fee;
Anlass: Darbietung „ Surprise Magique“ Guy Frodevaux
Vorsitz: Liselotte Andenmatten
Rotarische Gäste: Franz Gillieron; Past Governor; Samuel Lüthi; RC Bern; Jochen Müller, RC Zürcher Weinland; Jürg Boss, RC Solothurn; Guy Froidevaux
Präsenz: 58 %
Getränke Hans Hess, herzlichen Dank
Nächste Zusammenkunft:

Dienstag 27. Juli 2010; 18.35 Uhr;

Freundschaftsmeeting; Hotel Metropol, Saas-Fee

Präsidentin Liselotte Andenmatten begrüsst alle Rotarier, die zahlreichen rotarischen Gäste und die Partnerinnen Ursula Hess und Benita Bumann.

Die Präsidentin informiert über die in Bürchen erfolgte Checkübergabe der Oberwalliser Rotaryclubs an San Jeronimo Norte, welcher seitens Rotary Gaby Nanzer und Helmut Indermitte beiwohnten.

Guy Froidevaux verzauberte alle Anwesenden mit seiner „Surprise Magique“. Da der Schreibende selber leider abwesend war und die magischen Illusionen nicht geniessen konnte, wäre es nicht angebracht hier irgend einen Kommentar zur Zaubershow abzugeben. Aussagen von Anwesenden zufolge handelte es sich um eine hervorragende Darbietung welche die Zuschauer in ihren Banne zog. Herzlichen Dank und grosser Applaus an Guy Froidevaux.

Mit dem traditionellen Hinweis auf die kommenden Anlässe schliesst die Präsidentin den zauberhaften Abend und wünscht allen eine erfolgreiche und erspriessliche Sommerwoche.

- Ist es wahr?
- Ist es fair für alle Beteiligten?
- Wird es Freundschaft und guten Willen fördern?
- Wird es dem Wohl aller Beteiligten dienen?

Eine schöne Woche wünscht
Berichterstatter
Rot. Roger Kalbermatten